

LUNERAY. Une tradition qui permet aux adeptes de se retrouver.

Tir au drapeau à la Compagnie des archers

La Compagnie des archers de Luneray a organisé son traditionnel tir au drapeau. Tir ancestral en direction d'une cible de 15 m de diamètre tracée au sol et dont le centre symbolique est symbolisé par l'implantation d'un drapeau.

Les distances de tir varient de 165 m pour les hommes, 145 m

pour les femmes et 80 m pour les plus jeunes. Une belle occasion pour le club de réunir ses adhérents. Une récompense a été offerte aux vainqueurs de chaque catégorie par les sponsors de la compagnie, la maçonnerie Quilan d'Avremesnil, le gîte et chambres d'hôtes Le Moulin de Longueil.



Les archers en position de tir dans le champ